

La diputada eldense de Compromís defenderá los derechos de los más vulnerables en las Cortes

12/06/2019



La diputada eldense de Compromís **Cristina Rodríguez** ha sido elegida presidenta de la comisión de Política Social y Ocupación de las Cortes valencianas, en la que constituye la décima legislatura. Esta comisión abordará las políticas de infancia y juventud, dependencia y vejez, empleo y formación: **"Las políticas de Compromís defenderán siempre el trabajo y la vida digna para jóvenes y mayores y se continuará poniendo especial cuidado en las personas más vulnerables,** como ya se hizo en la primera legislatura del gobierno del Botànic", ha destacado Rodríguez.

Además, la diputada eldense será portavoz de su grupo

parlamentario en la comisión de Derechos Humanos, desde la que "se vigilará y velará para garantizar su cumplimiento en un momento en el que las formaciones de extrema derecha quieren hacer retroceder al país también en este ámbito". Al respecto ha agregado que "es esencial **seguir enfocando el empleo, las políticas sociales y todas las acciones desde una perspectiva feminista y de transición ecológica,** porque el feminismo y el ecologismo tienen respuestas para mejorar la vida de todas las personas", ha asegurado, en lo que pretende ser un avance de la línea en la que irán sus propuestas para la legislatura que ahora comienza.